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Quando idealizámos este projeto, procurávamos que o “Jovem Autarca” pudesse ser um espaço de 
valorização dos jovens e do seu papel enquanto agentes ativos na sociedade, até porque o vigor dos 
“verdes anos” faz com que abracemos os desafios com uma outra garra e uma redobrada determinação. 
Por vezes, numa visão claramente redutora de interpretação do nosso modelo social, tendemos a 
interiorizar a Juventude como apenas uma mera etapa das nossas vidas, etapa na qual nos prepara-
mos, simplesmente, para viver em sociedade. 
O projeto “Jovem Autarca” demonstra o contrário: a Juventude, ainda que seja um dos primeiros degraus 
da nossa caminhada individual, é parte integrante de um todo complexo ao qual chamamos Sociedade. 
Assim, importa que saibamos respeitar, reconhecer e capitalizar todo o potencial que advém do papel 
dos jovens enquanto agentes ativos de promoção da mudança e de desenvolvimento social. 
Este ano, e mais uma vez, o projeto “Jovem Autarca” regista um elevado número de candidaturas. 
Saudando e desejando felicidades a todos os candidatos, não posso deixar de agradecer os importantes 
contributos por todos deixados. Uma vez mais, e de forma inequívoca, se comprova que os Jovens de 
Santa Maria da Feira estão ativamente empenhados e dispostos a lutarem por um futuro melhor. 
Todos nós ambicionamos uma sociedade mais justa, próspera e tolerante, assente em valores como a 
Solidariedade, o Respeito ou Igualdade. No entanto, quantos de nós se empenham, verdadeiramente 
e de forma ativa, na construção dessa sociedade? 
Que este exemplo dado pela nossa Juventude nos possa, a todos, inspirar, já que, vista aos olhos de 
um jovem, a vida apresenta-se como um caminho longo…contudo, aos olhos de um idoso, o mesmo 
caminho parece ser sempre demasiado curto. 
É competência de todos, sem exceção, de forma individual ou coletiva, sabermos contribuir ativamente 
para a construção do nosso próprio futuro. 

Emídio Sousa
Presidente da Câmara Municipal
de Santa Maria da Feira 

Caríssimos candidatos, 
No arranque de mais uma edição do projeto “Jovem Autarca”, é com satisfação que constato a crescen-
te consolidação deste projeto que, em boa hora, ousámos lançar. 
É insofismável que a sociedade atual encerra em si mesma inúmeros desafios que nos compete, a 
todos, saber ultrapassar. 
Não podemos ambicionar uma sociedade mais justa, mais tolerante e mais próspera, se não formos 
capazes de estimular uma participação ativa. No entanto, essa construção do nosso futuro coletivo exige 
que todos nos saibamos “doar” em prol da sociedade. 
Da mesma forma que, nos primeiros anos da vossa juventude, aprenderam as letras e os números, enquanto 
candidatos a “Jovem Autarca” vivenciam, agora, o exercício do extraordinário direito da Cidadania. 
A atualidade fornece-nos, diariamente, alarmantes sinais que urgem ser combatidos. A construção do 
nosso futuro depende assim, e em grande medida, da nossa capacidade de respeitarmos a diferença. 
Depende, também, de sabermos escutar os outros e, ainda, de sermos capazes de, juntos, trabalhar-
mos por um objetivo comum. 
Este ano, 18 jovens apresentam-se como candidatos a “Jovem Autarca”. São, assim, 18 formas diferentes de 
percecionarmos o nosso modelo social. 18 Inestimáveis contributos para a implementação da mudança. 
Esta disponibilidade e espírito de entrega constitui-se com um importante passo na vossa formação enquanto 
cidadãos, mas acima de tudo, assume-se como exemplo de altruísmo que, esperamos, motive cada vez mais os 
nossos jovens a integrarem e protagonizarem um processo de mudança na nossa sociedade. 
Ser candidato a “Jovem Autarca” é encarar um desafio e aceitar uma responsabilidade. A coragem que 
revelam transmite, em si mesma, uma poderosa mensagem: todos, sem exceção, desempenhamos um 
papel determinante na construção do futuro da nossa sociedade e do nosso concelho. 
Estou convicta de que fazendo uso de toda a irreverência, ousadia e criatividade tão próprias da juventu-
de, saberão transformar esse desafio e essa responsabilidade num enorme privilégio.

Cristina Tenreiro
Vereadora da Educação, Desporto
e Juventude da Câmara Municipal 
de Santa Maria da Feira 

Amadeu Albergaria
Presidente da Assembleia Municipal 
de Santa Maria da Feira

Quero dar-te os parabéns por seres candidato/a a Jovem Autarca. A tua decisão revela coragem e 
interesse pela tua comunidade. É um desafio a ti próprio, mas é acima de tudo uma grande oportunida-
de de aprendizagem cidadã. A tua candidatura é também um desafio aos outros jovens, para que sejam 
mais interventivos na sociedade e aos mais velhos, para que não se limitem a proclamar que os jovens 
são o futuro, mas passem a permitir que os jovens participem na construção do futuro. Este projeto 
dar-te-á mais ferramentas para agires, para decidires, para participares e colocar-te-á em contacto com 
jovens de outros países, um momento único para aprofundares o respeito pelo outro e pelas diferenças 
de cada um. O teu concelho precisa de ti! 
Precisa da tua visão sobre os problemas e das soluções que tens para eles. 
Desafia-te e desafia o concelho da Feira! 
Tens no Presidente da Assembleia e na Assembleia, no seu todo diverso e plural um parceiro com 
quem podes contar para o que precisares. 
Boa candidatura, bom mandato, encontramo-nos na resolução dos problemas de Santa Maria da Feira!
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Olá, eu sou a Catarina e pretendo ser a próxima Jovem Autarca.
Como estudante e residente no concelho de Santa Maria da Feira reparei em 
algumas falhas, que poderiam ser melhoradas a nível da sociedade.
Eu acho que seria uma boa candidata a Jovem Autarca, pois tenho ideias 
inovadoras que poderiam fazer a diferença no nosso concelho e ainda motivar 
mais alunos a virem estudar para cá.
O que motivou a candidatar-me foi a ideia que eu tenho de residir e estudar 
num concelho melhor, no qual todos os alunos e residentes pudessem viver em 
união e que fossem tratados todos de maneira igual, independentemente das 
suas possibilidades económicas, seus gostos, suas maneiras de pensar…
Tenho em mente 3 medidas que acho que poderiam marcar a maneira dos 
jovens feirenses pensarem sobre alguns temas:
-Criar um evento dedicado à comunidade lgbt, a pessoas de outras raças e 
etnias, para não se sentirem excluídas no concelho perante os jovens;
-Visitar feirenses doentes ou sem condições e tentar ajudar com alguns bens 
materiais que os possam ajudar a ter um dia ou um momento ótimo e que 
possam recordar para a vida toda;
-Criar o dia do aluno no qual ninguém terá aulas, para desempenhar funções 
em prol da escola e suas condicões e seja relembrada a importância dos 
alunos no concelho da Santa Maria da Feira.
Estas iniciativas surgiram-me devido a relatos e a acontecimentos passados 
no nosso concelho. 

ANA CATARINA

A alma não tem cor, por isso
dê a todos o mesmo valor.

[CANDIDATA]

O projeto Jovem Autarca é sinónimo de inovação e distingue-se de outros 
tantos por dar voz aos jovens do concelho.
Assim, apresento a minha candidatura com o intuito de tornar Santa Maria da 
Feira um concelho mais dinâmico.
As minhas medidas assentam em três propósitos: amplificar o civismo, a 
educação e o lazer. 
Assistimos diariamente a um abandono inconsciente e excessivo de animais. 
Na procura de melhorar um pouco a vida destes seres, como primeira medida 
proponho a formação de espaços devidamente assinalados e integrados no 
concelho para a distribuição de alimento pelos mesmos. Para este efeito, sugiro 
a realização de feiras solidárias mensais para a angariação de bens essenciais.
Testemunhamos também as dificuldades de aprendizagem de muitos jovens 
estudantes. Deste modo, como segunda medida, proponho a formação de 
grupos de estudo para os diferentes anos de escolaridade e consoante as diferen-
tes disciplinas a fim de promover a educação e a solidariedade entre os jovens.
A terceira e última medida que gostaria de ver implementada é a criação de 
festivais onde todos os cidadãos, dos oito aos oitenta, possam conviver e 
desfrutar de atividades lúdicas. Com esta medida, pretendo “familiarizar” Santa 
Maria da Feira.
Para finalizar este manifesto, acredito ter todas as competências para o cargo 
a que me candidato, uma vez que tenho um espirito empreendedor, positivo e 
ambicioso.

ANA DIAS

Vota num projeto maior, para um Futuro melhor.

[CANDIDATA]
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Decidi candidatar-me para dar o meu contributo ao concelho.
Na posição de Jovem Autarca, antes de qualquer outra coisa mais, cumpriria o 
meu dever de representar os jovens do concelho e promover os interesses dos 
mesmos.
Adicionalmente, esforçar-me-ia para assegurar um ambiente decente e aceitá-
vel nas escolas do nosso concelho.
O grande problema da política moderna é constituído pelas promessas que 
ficam por cumprir. Não tendo poder ilimitado, posso apenas fazer o maior 
esforço para atingir a realização das minhas visões. Não venho fazer promes-
sas, mas sim listar objetivos.
Considero importante que sejam elevados, especialmente em termos de 
importância na opinião e na mentalidade dos jovens compatriotas, o orgulho 
na pátria e os nossos valores nacionais, coisas que frequentemente se veem 
perdidas entre os jovens. É minha intenção pura e honesta promover o orgulho 
patriota e os valores nacionais através de vários meios, incluindo a sensibiliza-
ção dos jovens para os grandes feitos dos nossos antepassados, incluindo 
políticos, guerreiros, navegadores, economistas e líderes.
Penso ser o mais qualificado candidato para este cargo, pelos meus estudos e 
pela quantidade de conhecimentos que já adquiri sobre política, economia e 
história do nosso país através de pesquisa no próprio tempo livre, bem como 
nas aulas e pela minha dedicação, inteligência, e diligência.

RUI GOMES

Diligência e Patriotismo.

[CANDIDATO]

Venho candidatar-me ao cargo de “Jovem Autarca”, tendo como objetivos 
essenciais:
-Participar ativamente na vida autárquica, colaborando nas várias atividades 
em defesa dos jovens feirenses;
-Elaborar e dinamizar projetos que estimulem e desenvolvam diferentes poten-
cialidades nos jovens;
-Apoiar, de forma empenhada, a realização e consecução de outros projetos, 
que visem melhorar as perspetivas do futuro dos jovens.
Desta forma, proponho criar e dinamizar diferentes eventos, ligados às artes, onde 
nós, jovens tenhamos a oportunidade de expor as nossas ideias, pensamentos, 
criatividade, pondo em prática projetos educativos que nos realizem, como por 
exemplo, a divulgação do património da autarquia, exposições artisticas e festivais 
inseridos no ex-libris da nossa cidade: o Castelo de Santa Maria da Feira.
Penso organizar algumas sessões e campanhas de esclarecimento, quer no 
espaço escolar, quer em espaços da autarquia (juntas, auditórios ou bibliote-
cas). Estas sessões destinam-se a transmitir e esclarecer os objetivos que 
defendo através deste projeto.
Considero ser o candidato ideal para este cargo, quer pela experiência anterior 
ligada a projetos artísticos (enquanto músico/vocalista), quer pela importância 
e consistência que atribuo a este cargo de “Jovem Autarca”. Sou uma pessoa 
calma, criativa e comunicativa, atributos estes indispensáveis para o intercâm-
bio entre os jovens e os responsáveis autárquicos.
Rumo a um futuro mais jovem e responsável!

SAMUEL CORREIA

Novas ideias sobre rodas.

[CANDIDATO]
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[CANDIDATO]
ANA SANTOS

[CANDIDATA]

ANTÓNIO LOUREIRO
[CANDIDATO]

Olá, chamo-me Ana.
Vivo em São João de Ver e frequento a escola secundária de Santa Maria da 
Feira, porém estou a par dos anseios dos jovens do concelho.
Ao candidatar-me ao projeto jovem autarca pretendo mudar o paradigma da 
juventude feirense. Sou uma jovem com ideais bem definidos e inovadores. 
Penso ser uma boa escolha para o cargo, pois procuro ouvir a opinião dos 
jovens e dar-lhes a oportunidade de se fazerem ouvir. As minhas três propostas 
são: reivindicar a construção do skate park, reivindicar a reconstrução das 
paragens de autocarros, dialogando com as empresas responsáveis pelos 
transportes, e por último, mas não menos importante, a requalificação dos 
espaços escolares para que os alunos estejam mais confortáveis, pois 
algumas escolas do concelho de Santa Maria da Feira estão com as suas 
instalações em mau estado. Penso ser a melhor candidata a jovem autarca 
pois sou ambiciosa e pretendo concretizar todos os meus objetivos.
Acompanhando todas as edições do jovem autarca percebi que nada mudou 
radicalmente no nosso concelho, pelo que pretendo quebrar este ciclo infrutífe-
ro e erguendo-me sendo a tua voz, sendo a nossa voz.
Para que a diferença seja notada por ti diariamente, não hesites: no dia vinte e 
seis de novembro, vota Ana Santos, porque para mudar é preciso confiar.

Para mudar é preciso confiar.

Para melhor competência, vota na experiência!

Para melhorar o concelho de Santa Maria da Feira tenho três ideias a propor, 
com objetivos claros e para melhorar o bem-estar dos jovens no concelho. 
Todas as propostas são relacionadas com a consolidação da cultura e autorre-
velação dos jovens do concelho:
A minha primeira proposta tem como principal objectivo dar aos jovens uma 
melhor perspetiva de o que é o mundo de trabalho e dar novos horizontes e 
diferentes visões do que realmente é o dia-a-dia de diversos empregos. Na 
minha opinião, esta é uma excelente medida, pois vai ajudar os jovens a 
combater a forte indecisão de qual o caminho escolar que devem prosseguir 
para alcançarem o emprego que “acham” que tanto desejam.
A minha segunda proposta reverte um pouco na área cultural e autorrevelação. 
Consiste na criação de um clube de teatro em Santa Maria Feira. Eu acho uma 
iniciativa muito boa: eu próprio faço teatro, e, na minha opinião, foi algo que me 
ajudou imenso em vários aspetos e revelou varias valências que, se não fosse 
o teatro, nunca se teriam revelado.
A minha terceira proposta tem como objetivo a construção/aproveitamento de 
um espaço público completamente destinado à edição e gravação, devida-
mente equipado. Seria um local para gravação de músicas, vídeos, trabalhos 
que necessitem do devido apoio informático. Esta instalação poderia fornecer 
o apoio necessário para gravação de músicas e produção de vídeos, que é o 
desejo de muitos jovens, mas não está ao alcance de todos.
Estas são as minhas três propostas. Com elas espero melhorar e unificar o 
concelho da Feira. 
Para melhor competência, vota na experiência! 
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Eu, Bia Coelho, aluna na Escola Secundária de Santa Maria Feira, candidato-
-me a Jovem Autarca 2018/19. 
Sou uma pessoa positiva, ambiciosa, dedicada e empenhada, considerando-
-me assim uma boa escolha para tão entusiasmante e exigente posição.
Decidi envolver-me neste projeto, pois acredito que sou capaz de criar impactos positivos 
e dinâmicos na forma como os nossos jovens se relacionam, indo ao encontro das suas 
necessidades e anseios, através duma maior envolvência e fraternidade entre todos.
Como parte da minha candidatura apresento 3 objetivos/projetos que, na minha opinião, 
tornarão o nosso concelho um lugar ainda mais dinâmico, interessante e apetecível para 
a juventude feirense, sendo, também, as bases para a fomentação do civismo através 
de jovens cidadãos que se sintam integrados, reconhecidos e apoiados.
Na área cultural e artística, pretendo criar um evento onde se explorem diferen-
tes formas artísticas, como o cinema, a música e a literatura. 
Para que a arte volte a ganhar a sua devida importância, iremos expor os 
nossos jovens à mesma, duma forma apelativa e interativa, envolvendo-os.
No desporto, dinamizar diversas competições, tais como futebol, vólei e 
basquete, entre as escolas do concelho, abertas a todos os alunos que preten-
dam participar.Além de promoverem a prática desportiva, incentivam o contac-
to e confraternização entre os estudantes das diferentes freguesias.
Por fim, na área da educação, criar um programa de apoio vocacional, no qual 
jovens a partir do 7º ano possam contactar com profissionais de diversos setores.
Este projeto tem como objetivo ajudar os participantes a fazer as suas escolhas de forma 
ponderada e assertiva, tanto no secundário, como no seu futuro caminho profissional.
Nestes objetivos, englobo as áreas que, para mim, são as mais importantes na 
formação de um adulto exemplar. Algo que espero e desejo que toda a juventu-
de feirense seja no nosso futuro.

BIA COELHO

Inovação para a nova geração. Vota Bia!

[CANDIDATA]

A juventude feirense merece alguém que se preocupe com seus interesses. 
Sou o Bruno Souza, tenho 17 anos e estudo na Escola Secundária de Santa 
Maria da Feira desde que me mudei para Portugal. Candidato-me a Jovem 
Autarca porque tenho as qualidades necessárias para representar os jovens 
neste projeto inovador, mudando o rumo de Santa Maria da Feira.
Tenho várias ideias para alterar o nosso concelho e todas elas têm como objeti-
vo melhorar a nossa vida enquanto jovens.
Para incentivar a prática desportiva e cultural, proponho a realização de 
torneios inter-escolas, de inúmeras modalidades, e a organização de um 
espetáculo de talentos. Para além de promover a exibição de obras e trabalhos 
de jovens artistas, esta proposta incentiva o espírito competitivo com fair-play 
entre alunos, conduzindo a aprendizagens que perduram por toda a vida. 
Sou um amante da tecnologia e, por isso, sugiro a utilização da internet a fim de contribuir 
para a aprendizagem de todos os jovens feirenses. Para isso, proponho a criação de 
uma nova plataforma online em que alunos e professores possam interagir com a partilha 
de suportes informáticos (Power Points, videoaulas, etc), o que pode levar a uma melhoria 
no rendimento escolar dos alunos. Para que todos possam aceder à plataforma, defendo 
a instalação de um Wi-Fi gratuito nas escolas para evitar o uso de dados móveis.
Em prol de uma fraternização entre estudantes de diferentes escolas, gostaria 
de realizar uma grande festa beneficente no fim do ano letivo, para que sentís-
semos que somos todos um só!
Para partilhar as minhas ideias com os jovens, assim como ouvir as suas 
opiniões sobre melhorias no concelho, como por exemplo a nível de infraestru-
turas (algo que também está nas minhas propostas), utilizarei as redes sociais 
e atenderei qualquer pessoa que quiser falar comigo pessoalmente.

[CANDIDATA]

BRUNO SOUZA

Com alegria brasileira, vamos melhorar a Feira.

[CANDIDATO]
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JÚNIOR FERNANDES
[CANDIDATO]

MARIA COSTA
[CANDIDATA]

Olá. O meu nome é Júnior Fernandes, tenho 16 anos, sou aluno da E.B Escola 
Fernando Pessoa em Santa Maria da Feira e resido em São João de Ver.
Candidato-me ao cargo de “Jovem Autarca”, com o intuito de dar o meu contri-
buto ao processo de desenvolvimento do nosso concelho, e também, à disse-
minação do conceito de cidadania ativa no seio da juventude feirense. 
Nesse âmbito, identifiquei algumas necessidades no concelho, que poderiam 
ajudar a juventude, criando-lhes mais oportunidades de prática desportiva e de 
lazer, nomeadamente nos períodos não letivos, sobretudo no verão:
-Criação de um parque de campismo para permitir aos jovens uma maior proximi-
dade com a natureza, permitindo-lhes ao mesmo tempo por em prática os 
conceitos ambientais adquiridos, tanto no ambiente escolar com na sociedade.
-Seria igualmente interessante criar uma equipa de voleibol masculino no 
concelho, visto que já existe uma equipa feminina desta modalidade.
-A criação de um torneio interescolar seria uma oportunidade para os jovens 
competirem entre eles nas várias modalidades, cuja prática já se faz nas 
escolas, e que permitiria uma maior confraternização entre os alunos das 
escolas do concelho.
Por isso, ajuda-me a ajudar-te e a provar que os jovens unidos podem fazer a 
diferença!

O futuro somos nós que o construímos,
vota em Júnior Fernandes e deixa-me ser a tua voz!

Sem slogan, 100 projetos!

Não importam as frases feitas, mas sim as ações e os projetos para que algo 
seja verdadeiramente feito. E é por isso que me candidato, para no lugar das 
palavras colocar ações que tenho idealizadas no papel. Pretendo mostrar aos 
jovens de Santa Maria da Feira que chegou a hora de sermos mais! Mais 
humanos, menos tecnológicos. O objetivo é criar nas escolas locais que 
cativem a nossa atenção durante os intervalos, onde nos sintamos bem. Ou 
seja, reformular os polivalentes com equipamentos e jogos que sejam tão 
apelativos, quanto a tecnologia é. Criar as rádios, recuperando ações que já 
existiram nas escolas e deixaram boas histórias. E ainda usar o orçamento 
para que as pessoas possam ter nas escolas workshops de diversas áreas 
interessantes (com os melhores profissionais dessas mesmas áreas) e que 
esses workshops aconteçam nas nossas tardes livres, para que as possamos 
usar em busca de bons conhecimentos e não de maus caminhos. 
Considero ser a melhor candidata, pois tenho em mim a ambição, a determina-
ção e a vontade de criar verdadeiramente os meus projetos, sem permitir que 
fiquem presos ao papel.
Primarei pelo contacto humano, para que a minha voz se faça ouvir. E é ao 
sermos mais humanos, mais cara a cara que nos enriquecemos enquanto 
pessoas e enquanto futuro do nosso concelho. 
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DIOGO VALETE
[CANDIDATO]

EDUARDO MAGALHÃES
[CANDIDATO]

Eu, Diogo Valete, recandidato-me novamente ao projeto Jovem Autarca, com 
intuito de ajudar os outros jovens a nível pessoal e escolar, facilitando a realiza-
ção de alguns dos seus projetos.
Para concretizar o meu objetivo e apresentar a minha candidatura, tendo em 
conta o meu conhecimento da realidade das situações ao nível do concelho, 
apresento as seguintes propostas:
1. A minha primeira proposta consiste na criação de uma aplicação de apoio 
ou ajuda aos adolescentes e jovens com problemas pessoais, tais como: 
Bullying, familiares, depressões, falta de auto-estima, insucesso escolar, 
relacionamentos, namoro e entre outros. Esta aplicação poderá encaminhar os 
adolescentes e jovens na procura de ajuda profissional, voluntária e confiden-
cial para prevenir o que está a acontecer a nível nacional nas escolas.
2. A minha segunda proposta consiste em criar uma Organização/Associação, 
sem fins lucrativos que tenha como principal objetivo servir de incubadora para 
projetos de empreendorismo, fornecendo orientação aos adolescentes e 
jovens e promovendo a sua integração no mundo dos negócios.
3.º A minha terceira proposta e última, mas não menos importante, a realização 
de um convívio anual, a nível concelhio, para os adolescentes e jovens, com a 
presença de todas as escolas, bem como das associações de jovens do 
concelho, no sentido de promover várias atividades, tais como o desporto, a 
música, a dança, etc.
Este é o meu manifesto, que resulta da auscultação de interesses, que fiz aos 
meus colegas, amigos e jovens, em geral. Porque o bem-estar dos jovens é a 
minha maior preocupação, candidato-me de novo.

Se o concelho queres mudar,
no Valete vais votar!

Porque os talentos não
se escondem nos livros.

Estou farto da escola! É o que mais se ouve por parte dos alunos. Porquê? 
Porque é na escola que se passa mais tempo e quase não há espaço para 
outras atividades nem para experiências novas, diferentes.
O que fazer para terminar com este descontentamento? Se me deixarem ser o 
próximo jovem autarca do concelho de Santa Maria da Feira prometo tudo 
fazer para:
-Promover Erasmus entre escolas do Concelho. É importante que as realida-
des das escolas do Município sejam conhecidas. Como? Os alunos poderem 
frequentar, durante uma semana, por exemplo, algumas aulas noutra escola 
que não a sua.
-Acabar com as manhãs ou tardes livres. Porquê? Para haver tempo suficiente 
para estudar, descansar, ou praticar atividades extracurriculares. A minha 
sugestão é que as aulas terminem, todos os dias, às 15h30.
-Promover concursos de talentos nas escolas e entre escolas. Como? Há 
quem, apesar de não ter boas notas, tenha aptidão para a dança, para a comé-
dia, para a magia, para o desporto, etc. Porque não ser destacado? Em cada 
escola poderia realizar-se um “Got Talent” e os dois melhores teriam de dispu-
tar, no Europarque ou na Biblioteca Municipal, o primeiro lugar a nível do 
Concelho.
Ambicioso o meu projeto? Se me apoiares, também sairás beneficiado! 
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O motivo pelo qual decidi apresentar o meu projeto e candidatar-me a jovem 
autarca deve-se ao facto de sentir uma enorme motivação e empenho em 
querer alterar determinados fatores que são impulsionadores de melhor 
qualidade de vida para os jovens de Santa Maria da Feira. Sou um jovem que 
não se preocupa só consigo, mas que está deveras atento às contingências 
dos jovens do século XXI, designadamente do concelho a que pertenço. 
Após uma longa e ponderada reflexão, constatei que é da máxima prioridade a 
consecução das seguintes propostas. A minha primeira proposta é: a varieda-
de de oferta na prática de desporto é pouco diversificada. Assim, recomendo a 
melhoria de oferta de escola de formação de desportos diferenciados como 
por exemplo: ténis, andebol, basquetebol e voleibol…estes são alguns exem-
plos de desportos bastante admirados e que infelizmente têm pouca oferta.
A minha segunda proposta é sobre transporte público dos jovens de Santa Maria 
da Feira. Na minha localidade (Canedo) há pouca oferta de viagens de longa 
distancia e diversidade de horários, o que para nós, jovens, é um ponto negativo 
no concelho relativamente à nossa mobilidade. Assim, sugiro a elaboração de 
contrato com outras empresas assegurando mais viagens e melhores horários 
para transportar os jovens de Santa Maria da Feira. E por fim, lutarei pela criação 
de espaços em que os alunos podem estar a conviver dentro da escola. 
Atualmente, os jovens passam muitas horas na escola, e é importante criar 
condições nas mesmas para que possam passar o tempo de forma lúdica e 
educativa.   

JOSÉ SILVA

Se queres a mudança,
vota José Silva para a liderança.

[CANDIDATO]

Caros companheiro(a)s e amigo(a)s,
Chamo-me Josué Macedo, tenho 15 anos, frequento o 10º ano da Escola 
Secundária da Feira na área de Línguas e Humanidades. Ambiciono um dia vir 
a ser um magistrado corajoso, que estabeleça uma mudança na justiça, e em 
certas questões até humanizá-la.
Considero a multiculturalidade uma mais valia preciosa e desejo desenvolver 
atividades que promovam a interação entre jovens com diferentes experiências, 
no sentido de unificar a comunidade e fomentar a aceitação das diferenças.
Desejo trazer para a praça pública temas que afetem o bom funcionamento da 
escola, de forma a consciencializar a comunidade escolar de que as dificulda-
des só serão ultrapassadas com o empenho de todos.
As questões das adições são uma preocupação. Desta forma, pondero promover 
quer encontros físicos, quer através das plataformas digitais, entre jovens e profis-
sionais da área, para que possam discutir estes temas. Considero, também, 
elaborar campanhas e atividades para promover a ideologia de vida saudável.
Promover atividades práticas para consciencializar a importância das políticas de susten-
tabilidade ecológica é uma das minhas aspirações para o mandato que desejo exercer.                                                                       
Outra questão que considero importante é abrir espaço de comunicação no 
Gabinete do Estudante, de forma a procurar melhorar o funcionamento de 
política de juventude do Concelho. 
Posso ser o Porta-Voz, mas considero necessária uma interação dinâmica com 
todas as outras vozes. 
Nos tempos que correm, os jovens encontram-se cada vez mais afastados da 
política. Infelizmente, parece não existir uma perspetiva de futuro para os jovens deste 
concelho, qualquer tipo de incentivo a não ser a naturalidade e afinidade à nossa terra.
Acreditamos que isto só será possível com a mobilização dos mais jovens, para que 
possamos ser alternativas, com pessoas novas desligadas de interesses instalados.
Juntos vamos mobilizar os jovens para o exercício da cidadania!         

JOSUÉ MACEDO

Juntos vamos mobilizar os jovens
para o exercício da cidadania!

[CANDIDATO]
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JOSÉ SILVA
[CANDIDATO]



Candidato-me a jovem autarca pois considero que os adolescentes do conce-
lho precisam de dar voz às suas ideias.
Em primeiro lugar, proponho a criação de um evento intercultural para todos os 
jovens estrageiros, residentes no concelho de Santa Maria da Feira, onde 
possam apresentar o seu país, mostrando a sua cultura, desde a roupa, a 
gastronomia, as danças, etc. Com esta iniciativa, estaríamos a promover uma 
maior inclusão destes jovens, que pertencem a outras culturas e permitir-lhes-
-íamos também, desfrutar de um dia no qual se sentiriam mais “próximos do 
seu país”. Por outro lado, seria uma forma de dar a conhecer à restante popula-
ção jovem todas as culturas que existem no concelho.
Em segundo lugar, acredito que a aquisição de um stock de bicicletas, que 
possam ser utilizadas, mediante uma reserva prévia (gratuita), para visitas ou 
passeios por Santa Maria da Feira, seja um projecto inovador, que aproximará 
o nosso concelho das grande cidades como o Porto ou Lisboa, onde já se 
encontra em vigor um projecto semelhante, que tem obtido bastante sucesso.
Por fim, proponho que, em parceria com a biblioteca municipal de Santa Maria 
da Feira, seja organizada uma exposição permanente, com trabalhos realiza-
dos por alunos do curso de artes visuais do concelho, pois muitas vezes, estes 
alunos não podem sequer divulgar os seus trabalhos. Numa terra com tanta 
arte e talento, a valorização que lhes é atribuída é mínima.
Assim, com estas três medidas inovadoras, acredito que serão trabalhadas as 
necessidades dos jovens.

FILIPE SOUSA

Toma uma atitude, vota pela juventude.

[CANDIDATO]

A razão pela qual eu me candidato a jovem autarca é porque eu gostaria de 
poder colaborar para que todos os jovens do Concelho de Santa Maria da 
Feira possam ter um futuro melhor e sejam mais felizes.
Eu tenho três ideias que gostaria de pôr em prática, se fosse eleito jovem 
autarca:
1ª Criar um projeto intitulado “Feira 2100”, que permitisse aos jovens adquirir 
hábitos de vida saudável através do acesso a uma alimentação mais correta, 
envolvendo todas as escolas e as nossas famílias ao longo do ano escolar, 
porque a comida a que temos acesso nas escolas e em casa nem sempre é a 
mais saudável, o que nos prejudica muito;
2ª Criar um espaço de lazer dedicado às novas tecnologias que permita aos 
jovens experimentar coisas novas, tais como atividades multimédia (vídeo, 
áudio, cinema e jogos),pois não existe espaços dedicados a este tipo de 
atividades;
3ª Por fim, proponho que se dinamize uma “School Party”, onde todos os 
alunos das escolas do Concelho possam participar em diferentes atividades, 
tais como desporto, música, dança entre outras, num espaço verde a definir, 
pois é importante dinamizar o convívio entre jovens das várias escolas.
Eu pretendo transmitir as minhas ideias através das redes sociais, panfletos e 
em encontros com jovens.
Considero que sou o melhor candidato, porque acho que estas minhas ideias 
são muito importantes para nos sentirmos felizes. Gosto de trabalhar em 
equipa e acho o projeto “Jovem Autarca” espetacular, pois dá voz aos jovens.

FRANCISCO OLIVEIRA

Vota Francisco Oliveira.
Dá voz aos jovens feirenses.

[CANDIDATO]
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GONÇALO FARIA
[CANDIDATO]

ISA OLIVEIRA
[CANDIDATA]

O meu nome é Gonçalo dos Santos Faria, tenho 14 anos e frequento a Escola 
Básica de Arrifana, e estou a candidatar-me a Jovem Autarca porque acho que 
o concelho de Santa Maria da Feira precisa de mais. Mas mais o quê? Mais 
inovação. Mais dinâmica. Mais oportunidade. Nós, os jovens, temos a oportu-
nidade de tornar o mundo um lugar maravilhoso, e eu pretendo começar por 
Santa Maria da Feira. Mas para isso, vou precisar da ajuda, da TUA ajuda. As 
minhas propostas são simples, mas boas. Feitas exatamente para proporcio-
nar um bom ambiente na sociedade feirense, no entanto, mais focadas nos 
jovens feirenses. Uma das minhas propostas é a de colocação de pontos de 
Wi-Fi nos parques de lazer do concelho, visto que os jovens de hoje estão 
constantemente ligados à Internet, e isso traria os jovens para os parques de 
lazer, que muitas vezes estão desertos. A minha outra proposta é a construção 
de skateparks, uma vez que uma parte considerável dos jovens possui skate, 
e tem que percorrer distâncias enormes para andar de skate num espaço 
apropriado. A minha proposta final é a criação de um circuito de autocarros 
que, pelo menos 1 vez por ano, pudessem levar os jovens de todas as fregue-
sias a eventos culturais ou de lazer, tais como concertos, peças de teatro, e 
etc., o que seria excelente para os jovens, pois muitas vezes os jovens não 
conseguem ir a esses mesmos eventos devido à impossibilidade dos pais ou 
encarregados de educação os levarem. 
Para mudar, vota Gonçalo Faria

Por ti, por nós. Faz acontecer.

Pensa Diferente… Faz Diferente!!!

Eu, Isa Oliveira, estou a candidatar-me ao cargo de Jovem Autarca porque 
considero este projeto desafiante, não só como estudante, mas também a nível 
pessoal. Através de atividades promovidas pela escola, em que já participei, e 
de vários contactos que já tive com jovens de outras escolas do concelho, 
posso afirmar que a geração de jovens no concelho da Feira tem um grande 
potencial e muitas ideias e penso ser a voz ideal para transmitir tudo o que nós, 
jovens, temos para dizer e torná-lo realidade.
Para melhorar o concelho, a minha primeira ideia é melhorar a qualidade do 
sinal de internet nas instalações escolares. Esta medida vem no sentido de 
possibilitar momentos de lazer, mas também um melhor funcionamento das 
tecnologias em contexto de sala de aula por parte dos professores e dos 
alunos, bem como nas respetivas bibliotecas, para realização de pesquisas 
para trabalhos escolares.
A minha segunda ideia é promover a prática de desporto com a construção de 
ciclovias nas freguesias do concelho cujas rodovias o permitam. 
E, por fim, a minha terceira ideia é a construção de um “parque de desporto 
alternativo” que teria ao seu dispor diversas atividades, como skate, dança, 
parkour, pista de obstáculos, entre muitas outras atividades lúdicas.
Considero as minhas ideias interessantes e inovadoras. Se achas o mesmo, já 
sabes, vota ISA!!
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